

**CASILLAS DE FLORES**

La universidad de Salamanca identifica tres nuevas tumbas medievales en “La Genestosa”

■ Los arqueólogos documentan una posible fase romana del siglo I

CASAMAR

La campaña de excavaciones arqueológicas impulsada por la Universidad de Salamanca en el yacimiento de “La Genestosa”, en Casillas de Flores, ha finalizado con “la identificación de tres nuevas tumbas del periodo alto-medieval en el entorno del asentamiento”, según comunicaron ayer desde la Universidad.

Los enterramientos, localiza-

dos en el curso del arroyo del Mazo del Prado Álvaro, “siguen el modelo del poblado excavado en el yacimiento y sugieren la existencia de una intensa actividad humana en la zona durante el periodo postromano”, señalan los directores de los trabajos, los profesores Iñaki Martín Viso y Rubén Rubio Díez.

Además, la campaña, desarrollada desde el día 16 de sep-

tiembre hasta el pasado sábado, ha servido para documentar “una posible fase romana del periodo altoimperial, siglos I-II d.C. que habría sido amortizada por un asentamiento de los siglos VI-VII, iniciada quizá en el siglo V”, señaló Martín Viso.

Finalmente, se han identificado una docena de posibles viviendas que compondrían un pequeño poblado.



Trabajos arqueológicos de la universidad en “La Genestosa”. /CASAMAR